
 

 

 

深水埗區議會文件 180/19  

 

社區事務委員會  

第 22 次會議工作報告  

 

社區事務委員會於 2019 年 7 月 11 日舉行第 22 次會議，討論

了以下事項：  

討論事項  

( a )  提升公共衞生檢測中心設施工程 (社區事務委員會文件 53 /19)  

委員會 ( i )知悉提升公共衞生檢測中心設施的工程，並關注該中

心的安全問題； ( i i )感謝食物及衞生局 (食衞局 )和衞生署向委

員會解釋有關工程，並期望局方提供補充資料，以便委員向居

民解釋相關工程； ( i i i )請食衞局會後與秘書處跟進實地視察事

宜。  

( b )  設立深水埗地區康健中心 (社區事務委員會文件 54/19)  

委員會 ( i )備悉食衞局設立地區康健中心的計劃並表示歡迎，惟

期望局方可多做地區諮詢； ( i i )期望康健中心可真正服務區內

居民，並對收費及補貼等問題表示關注； ( i i i )認為區內居民對

長期病如高血壓的醫療服務需求殷切，期望食衞局可與區議會

分享更多資訊，使康健中心可切合市民所需。  

 

 



 

( c )  加 強 自 修 室 服 務  便 利 填 海 區 居 民 ( 社 區 事 務 委 員 會 文 件

55 /19)  

委員會 ( i )認為人口增加令自修室和圖書館服務需求上升； ( i i )

期望教育局研究增加自修室的供應，例如要求辦學團體在晚間

開放校舍作自修室或增撥資源予學校開放校舍； ( i i i )認為區內

部分學生的生活環境未如理想，自修室可為學生提供合適的溫

習環境，改善學生的成長和生活。  

( d )  倡議康文署圖書館推動分區囗述歷史整理工作 (社區事務委員

會文件 56/19)  

委員會 ( i )期望康樂及文化事務署 (康文署 )跟進委員的要求，並

研究在來年的年度計劃加入口述歷史的項目； ( i i )建議康文署

在活動中加入口述歷史元素。  

( e )  動議重置後石硤尾健康院  必須設有牙科街症診所 (社區事務

委員會文件 57 /19)  

委員會 ( i )期望食衞局日後不要只透過書面文件回應委員會；( i i )

期望社會福利署與食衞局跟進有關牙科治療費用津貼事宜；

( i i i )對牙科門診、夜間門診和假日門診服務的問題關注已久，

惟食衞局多次未有派員出席會議，期望政府增加撥款，讓居民

可享用上述服務； ( iv )通過 1 項修訂動議：「強烈要求重置後石

硤尾健康院，應社區需要，增設公立牙科門診服務及假日門

診、夜間門診服務。」  

會議因未達法定人數而中止，餘下議程將另行討論。  
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